

校報

不動

創立 149 周年



矢巾町立不動小学校
令和4年4月12日
第1号

(文責：鷹薙)



令和4年度 スタート!

4月6日(水)の始業式に続き、4月7日(木)30人の新入生を迎え、令和4年度の不動小学校がスタートしました。

始業式では、次の3つについてお話ししました。

- 1 「あいさつやていねいな言葉づかいをがんばる」
- 2 「朝ご飯や給食をしっかり食べて体力をつける」
- 3 「失敗をおそれずにどんどん挑戦する」

また入学式では、「命を大切にすること」として

- 1 「車に気をつけて歩くこと」
- 2 「うがい手洗いをしっかりとすること」
- 3 「いじわるをしないで友達の命も大切にすること」

をお話ししました。

不動小学校のすべての子どもたちが、「元気に登校、笑顔で下校」できるように、私たち教職員一同力を合わせて精一杯取り組んで参ります。これまで同様、ご支援・ご協力をお願いいたします。1年間どうぞよろしくお願い致します。

交通安全教室

4月11日（月）に、低学年（1年～3年）の交通安全教室を行いました。交通指導員さんのご指導を受けながら、みんな真剣に取り組みました。

4月15日（金）には、高学年（4年～6年）の自転車教室も行われます。これから毎日、教えていただいたことをしっかりと頭に入れて、安全に登下校してほしいと思います。

令和4年度 不動小学校教職員

不動小学校は、今年で149周年

明治6年8月に白沢尋常小学校が創立され、明治7年には、北伝法寺尋常小学校が創立されました。その後両小学校が合併し、明治34年不動小学校が誕生しました。白沢尋常小学校が創立されてから今年で149年。令和5年度には、150周年を迎えます。150周年に向けて不動小学校の伝統をより一層高めていけるように児童と教職員が一つになって頑張っていきます。